

おめでとうございます

財務大臣・国税庁長官・東京国税局長納税表彰

このほど、平成30年度財務大臣・国税庁長官・東京国税局長納税表彰の表彰者が発表され、東法連関係では次の方々が受彰の栄に浴された。(法人会名簿順)

表彰式は、大臣・長官表彰が10月24日に三田共用会議所で、局長表彰が11月6日にKKRホテル東京でそれぞれ行われた。

〔財務大臣納税表彰〕



飯野 光彦氏
(副会長・北沢会長)



小竹 良夫氏
(副会長・荻窪会長)



松本 光史氏
(副会長・江東東会長)



松崎 宗仁氏
(副会長・京橋会長)

〔国税庁長官納税表彰〕

〔東京国税局長納税表彰〕

- 穂保 康男氏(麹町副会長)
- 酒井 英彦氏(日本橋副会長)
- 竹ノ上蔵造氏(理事・芝会長)
- 橋立 弘紀氏(総務組織委員・本郷副会長)
- 高橋 敏弘氏(理事・浅草会長)
- 下村 博氏(理事・荏原会長)
- 上島 秀美氏(税制税務委員・雪谷副会長)
- 坂東 義治氏(総務組織副委員長・玉川副会長)
- 神山 昭氏(目黒副会長)
- 長島 祐司氏(総務組織委員・渋谷副会長)
- 大月浩司郎氏(中野副会長)
- 渡邊 安雄氏(理事・杉並会長)
- 平野 慎治氏(板橋副会長)
- 相原 光良氏(厚生共益事業副委員長・練馬東副会長)
- 大木 将史氏(向島副会長)
- 山本榮之進氏(葛飾副会長)
- 田中 忠男氏(江戸川南副会長)
- 庄司 良雄氏(江東西副会長)
- 河野 利江氏(税制税務委員・青梅副会長)
- 山本 通陽氏(公益事業特別委員・八王子副会長)
- 志水 哲也氏(町田副会長)

おめでとうございます

東京都知事・東京都主税局長税務功労者表彰

このほど、平成30年度東京都知事および同主税局長税務功労者表彰受彰者の発表があり、東法連関係では次の方々が受彰の栄に浴された。(法人会名簿順)

表彰式は、都知事表彰が10月1日、同主税局長表彰が10月30日に西新宿の都庁舎でそれぞれ行われた。

〔東京都知事税務功労者表彰〕

- 師岡 孝氏(理事・世田谷会長)
- 秋山 勉氏(理事・練馬東会長)
- 水越 乙彦氏(理事・王子会長)

〔東京都主税局長税務功労者表彰〕

- 松崎 宗仁氏(副会長・京橋会長)
- 高橋 敏弘氏(理事・浅草会長)
- 鈴木 敏明氏(荏原副会長)
- 井上 雅雄氏(大森副会長)
- 岩田 利延氏(税制税務委員・渋谷副会長)
- 高野 允雄氏(中野相談役)
- 柴田 豊幸氏(荻窪副会長)
- 高橋 利充氏(理事・練馬西会長)
- 大木 将史氏(向島副会長)
- 井桁 秀夫氏(理事・江戸川南会長)
- 渡邊 省吾氏(副会長・江東西会長)
- 島田 弘道氏(青梅相談役)
- 吉田 唯一氏(立川副会長)

平成31年度 税制改正に関する提言を報告

東法連理事会

目指し、全法連では、政府(財務省、国税庁、総務省、中小企

第2回東法連理事会が9月26日、全法連会館で開催され、9月20日に全法連理事会で承認された法人会の平成31年度税制改正に関する提言が報告された。また、各委員会での決定事項や「税を考える週間」の協賛事業などについて報告があった。

政府・政党・国会議員、都、区市町村などに対し提言活動

提言については10月に開催された法人会全国大会(鳥取大会)において報告された(一面記事参照)。また、提言に基づくスローガン4本も全法連理事会で承認さ



税制改正提言の報告を受ける理事会

れており、全国大会、11月の全国青年の集い、来年4月の全国女性フォーラムで税制関係の展示ブース等に掲載される。提言の実現を

業庁)及び政党等に対し提言活動を実施する。また、東法連及び各単体会においても、例年どおり地元選出の国会議員、都知事、都議会議員、区市町村長、同議会議員に対して提言活動を行う。

「税を考える週間」に行われる 予定の協賛行事について報告

報告事項では、「ふやそう2万社GOGOキャンペーン」の推進状況と推進のための特別表彰、「ヤナセプレミアムカムレンタール」等新たな共益事業の導入、6月に実施した会員増強施策の推進結果等が報告された。

また、「税を考える週間」の協賛行事については、10月24日に開催の協賛講演会、11月12日から11月18日までの「キッザニア東京」における租税教育活動、11月13日の山手線一周租務広報、11月6日から19日(一部路線は11月1日から30日)まで行うJR電車内広報活動などについて報告があった。

地球温暖化対策報告書制度 提出増に向けポスター等でPR

公益事業委員会

協議会全体会議で発表、展示する。地球温暖化対



あいさつする
多田充伸委員長

東法連は第1回公益事業委員会(多田充伸委員長・八王子法人会

会長)を、9月19日、全法連会館で開催し、租税教育活動、地球温暖化対策報告書制度、東京都と連携した公益事業などについて審議した。

租税教育活動については、本年度も「税を考える週間」にキッザニア東京において税のブースを設置し、子供たち



地球温暖化報告書制度の推進などについて審議する公益事業委員会

に税務職員として仕事体験をしてもらった。報告があった。同時期には、山手線一周租務広報活動も行う。また、税に関する

絵はがきコンクールも例年通り開催し、3月の東法連女性部会連絡

策報告書制度については、法人会の報告書提出件数は、東京都全体の7割を超えており、普及推進に大きな役割を果たしているが、近年は微減傾向にある。今後も引き続き提出数増に向けポスターやチラシ、東法連ホームページ等でのPRにより、周知徹底を図る。

都と東法連の連携では、現在、職場の健康推進に関して覚書を締結し、職場における健康づくりとして生活習慣改善の普及啓発を行っている。例年、都との連名による健康に関するポスターを作成し配布しているほか、がん予防、受動喫煙防止など、都からの情報をホームページに掲載し、各会へ情報提供を行っている。

本年度においては、都からメンタルヘルス、児童虐待予防、糖尿病重症化予防などの普及啓発に関する広報依頼がある。東法連で周知広報するとともに、各会にも協力を依頼する。

単位会情報

本年度より新たに団体に対し贈呈
町田法人会に国税庁長官感謝状

町田法人会(三橋信介会長)

は、10月24日に三田共用会議所で

開催された財務省・国税庁主催の

「平成30年度財務大臣・国税庁長

官納税表彰式」において、藤井健

志国税庁長官より「国税庁長官感

謝状」の贈呈を受けた。

この団体に対する国税庁長官感

謝状は、本年より新たに贈呈を行

うこととされたものであり、日頃

からの税務行政への協力に加え

て、最近の活動において、特に顕

著な功績があった団体(全国で5

団体)に対して贈られた。法人会

長)も贈呈を受けている。

解散の危機にあった
複数の団体事務局を支援

町田法人会は、解散の危機にあ

った複数の団体事務局の事務を代

行するなどして支援するほか、税

に関する「標語」「絵はがき」「中

学生の作文」の表彰式を合同開催

することなどを通じて団体活動の

活性化に取り組んでおり、そのこ

とが税務行政の円滑な運営等に貢

献があったと評価されたものであ

る。

では、町田法人会とともに、北海道法人会連合会(中井千尋会



三田共用会議所で開催された納税表彰式



藤井健志長官(左)と三橋信介会長



町田法人会に贈呈された感謝状

都の区市町村環境施策担当者向け
説明会で芝法人会がプレゼン!

東京都環境局による各区市町村

の環境施策担当者を対象にした小

規模事業所向け省エネ支援策の事

業説明会が9月7日、(株)YKK A

P本社ビル(千代田区)で開催さ

れた。

この説明会は毎年行われてお

り、クールネット東京による支援

策の説明及び事業者による対策事

例が紹介された。その中で、今回

は芝法人会(竹ノ上蔵造会長)に

よる環境施策に関する取り組みの

紹介があり、藤原英樹専務理事と

ともに、同会のスペシャルサポ

ーターである女優の佐藤奈織氏が



街頭広報活動を行う
佐藤奈織美氏



佐藤奈織美氏(左)
と竹ノ上蔵造会長

た。そこで、法人会の紹介とともに、

動画を交えてプレゼンテーションした。

の提出業者のうち、約7割が法人会関係企業であること、芝法人会による税務研修会や租税教育活動などを紹介した。芝法人会では、本年度から都及び港区の環境対策普及活動を積極的に行うとしており、都と連携した報告書周知のためのポスターやチラシの製作、環境対策の街頭広報活動などを紹介した。同会の環境活動については、東京都環境局公式LINEでも、同会の管内JR駅前での街頭広報活動の様子がツイートされている。

同会では、こうした活動を通じて、都や各区市町村と地域の法人会との連携がより深まることを期待している。また、今後とも、区民まつりでの環境活動、児童を対象にした環境イベント、企業向け研修会など、地域に密着した活動を主とする法人会だからこそできる環境事業を企画し、環境施策の普及に努めたいとしている。

東京都と連携した環境施策との関わり、地球温暖化対策報告書